

Niedersachsen

## Die Kraft der Sonne

**[18.02.2015] Mit dem Wettbewerb „Unser Dorf nutzt die Sonne“ will die Energieagentur Region Göttingen möglichst viele Hauseigentümer von den Vorzügen der Solarenergie überzeugen.**

„Unser Dorf nutzt die Sonne“ lautet ein kommunaler Wettbewerb, der derzeit in den niedersächsischen Kreisen Northeim, Göttingen und Osterode am Harz ausgerichtet wird und an dem sich mittlerweile 23 Gemeinden beteiligen. Die Energieagentur Region Göttingen will damit für den Einsatz der Solarenergie werben. „Unser Ziel ist es, mehr Hauseigentümer für die Nutzung von Solarenergie zu gewinnen“, erklärt Lothar Nolte, Geschäftsführer der Energieagentur. „Das senkt den Verbrauch fossiler Brennstoffe und die damit verbundene Klimabelastung.“ Solarwärme könne über das Jahr gesehen die Hälfte des benötigten Warmwassers erwärmen und einen erheblichen Beitrag zur Deckung des Heizwärmebedarfs leisten. Solarstrom könne ebenfalls gute Dienste in Privathaushalten leisten, insbesondere, wenn ein Stromspeicher im Haus eingebaut wird. „Sonnenenergie zu nutzen entlastet nicht nur das Klima. Die damit verbundenen Investitionen vor Ort stärken auch die regionale Wirtschaft“, sagt Nolte. Laut Energieagentur wurden in allen teilnehmenden Gemeinden Aktionskreise eingerichtet. Innerhalb eines Jahres sollen sie möglichst viele Hauseigentümer dazu motivieren, in eine Solaranlage zu investieren. Die Aktionskreise werden dabei sowohl durch die Kreise bei der Organisation der Infoveranstaltungen in den Kommunen sowie durch Beratungsangebote der Energieagentur unterstützt. Es gewinnen die Orte, in denen im Wettbewerbszeitraum die meisten Anlagen im Verhältnis zur Zahl der geeigneten Dachflächen errichtet werden. Den Siegerkommunen winkt ein Preisgeld in Höhe von jeweils 5.000 Euro.

(ma)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Energieagentur Region Göttingen, Kreis Göttingen, Kreis Northeim, Kreis Osterode am Harz